
１　白川北部下水道化の諸課題について
2 坂本　東二郎
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１　地域福祉の推進について

　（１）本年度、民生委員・児童委員の改選が実施される。

　　　　担い手不足が指摘される状況の中で、今後の見通しと

　　　　職務の課題について問う。

２　働き方改革について

　（１）教員の働き方改革の取組の状況と課題について問う

３　物価高騰対策

　（１）介護事業者に対する物価高騰に対する

　　　　支援策について現状を問う

　（１）ごみ処理住民サービス及びごみ処理施設の老朽化対策

２　安心安全のまちづくり推進について

　（１）安心安全のための取り組み

福山　直樹

一般質問の順位と質問要旨　（令和7年第3回苅田町議会（6月）定例会）

（ 令和7年6月17日・18日・19日 ）

順位 質問者氏名 質　問　要　旨

1 白石　学
 　(２)  小中学校体育館エアコンの設置

　 (３)　給水ポットの設置

２　子育て支援

 　(１)　子どもの居場所作り

１　熱中症対策

　 (１)　現状と対策

4 森　琢磨

１　ごみ処理体制の現状と今後の課題について



8 友田　敬而

１　井場川埋立地利活用について

　（１）経緯

１　機構改革と水道経営について

　（１）水道課と下水道課の分離への意義

　（２）アグレッシブな経営姿勢

　（３）使用料回収率の向上

　（４）経営指標の策定状況

7 尾形　均

１　第5次苅田町総合計画について

　（１）前期基本計画の最終年「行政経営サイクル
　　　（ＰＤＣＡサイクル）」を問う

２　日産自動車（株）の経営危機

　（１）歴史

5 岩谷　潔

１　政策監の設置について

　（１）設置の理由

　（２）政策監の職務

２　本町の財政見通し

　（１）短期・中期・長期的試算

　（２）安定した財政運営の方策

6 武内　幸次郎

　（４）今後の見通し

　（２）本町への貢献

　（３）今回危機の影響

　（２）環境変化と課題

　（３）ビジョン

　（４）中心市街地の活性化

　（５）商店街活性化へのビジョン

２　障がい者への配慮

　（１）次々に更新されていく公共施設における障がい者
　　　　への配慮は



３　自動車産業の動向

1　物価高対策

　（１）物価高が町民の生活に与えている大きな影響について

　（２）今後の取り組みについて

　（３）区域施策編とは

　（４)「自動車産業の町」としての取り組みは
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9 角﨑　明美

　　　　されている。本町での健康被害状況を追跡して問う。

２　コミュニティバスについて

　（１）高齢者が増加していく中で、コミュニティバスの役割は

　　　　大きい。現状と課題、今後の方向性を問う。

３　学校給食無償化について

　（１）国の全国一律無償化により、学校給食の質や量の低下が

10 小山　信美

１　ＡＥＤに三角巾配備を

２　体育館のエアコン設置

３　手話奉仕員養成の取り組み

末石伸二

１　本町のコロナワクチン接種後の健康被害状況について

　（１）全国でコロナワクチン接種による健康被害が多く報告

　　　　懸念される。本町の方針を問う。

　（２）次年度の給食の無償化について

　（３）地域商品券で幅広く支援を

２　ゼロカーボンシティー苅田

　（１）目標達成に向けた取り組み内容について

　（２）トランプ関税に対する本町の受け止め

　（１）最近の報道に関する本町の受け止め


